

München

Stadtgedächtnis im Web

[09.07.2009] Das historische München kann jetzt virtuell erkundet werden. Der digitale Stadtatlas ist online zugänglich sowie auf DVD oder USB-Stick erhältlich.

Die Stadt München bietet ab sofort einen digitalen Atlas mit historischen Karten, Luftbildern, Stadtmodellen, Fotos und weiteren Informationen zu Bauwerken und Sehenswürdigkeiten an. Der Stadtatlas ist auf DVD oder USB-Stick erhältlich. Nutzer können sich damit an ihrem PC beispielsweise Standorte von Münchner Traditionsunternehmen anzeigen lassen oder Fotos aus früheren Epochen mit dem heutigen Stadtbild vergleichen. Die Basisversion des digitalen Atlas basiert auf dem Geo-Informationssystem CADdy des Münchner Ingenieurbüros Wenninger, das den Atlas gemeinsam mit dem Franz Schiermeier Verlag sowie dem Münchner Stadtmuseum realisiert hat. Die Profiversion verfügt nach Herstellerangaben unter anderem über eine Datenbank-Anbindung mit räumlichen Analyse-Möglichkeiten und ermöglicht es, vorhandene Daten zu editieren. Mit der Einbindung von Web Map Services könne der Stadtatlas sogar um aktuelle Daten zum Kanal- oder Straßennetz erweitert werden. Für das Internet visualisiert wurde das historische Kartenmaterial im Rahmen des Projektes „Gedächtnis einer Stadt“ des Unternehmens mapyoo. Nutzer können die Daten mit eigenem Material, wie etwa alten Fotos, Plänen und Karten ergänzen.

(bs)

Historischer Stadtatlas München

Stichwörter: Geodaten-Management, Geo-Informationssysteme (GIS), München, Wenninger, mapyoo